

R 6. 6. 14 (金) No.10

教育目標「チーム城西 とともに光りかがやく」

SUPER 城西YES !



文責：校長 緑鮮やかな歩道を今日も元気に登校します

安全ロードがまた鮮やかな緑に！

★6月8日(土)に、城西小地域委員会主催で安全ロードのペンキ塗りを行いました。なんと67名の参加者で、今年も城西小の安心・安全を守る安全ロードを完成させました。この日は、とても暑い一日でしたので汗を拭きながらの活動となりましたが、みなさんが笑顔で緑色のペンキを一心に塗ってくださったおかげで、あっという間に完成しました。青空と、ハート色の校舎と、緑色の安全道路が美しく輝いていました。休日のご協力、本当にありがとうございました。



みんなのがんばりで Be Happy に！



みんなで一斉に取りかかりますー！やるぞー！



掃く人塗る人、役割分担で！



先生たちも笑顔です！



楽しくがんばっています



子どもたち、オレンジ隊、中学生、地域委員会、教職員、合わせて六十七名のみなさん、本当にありがとうございました！
子どもたちの安心・安全のシンボルが完成しました！
六年生は最後のペンキ塗り

6年生が修学旅行に行ってきました！

★6月5日(水)6日(木)に、6年生が函館へ修学旅行に行ってきました。両日ともお天気に恵まれ、かねてより楽しみにしていた旅行は、100万ドルの夜景もバッチリ見られ、最高の二日間になりました。団長の〇〇教頭先生は、「子どもたちの協力、団結、チームワークがすばらしかった！」と振り返っていました。6年生たちが、この力をこれからの学校生活に生かし、Be Happy!な城西小学校のリーダーとして活躍してくれることを期待しています。



フェリーの甲板から風に吹かれて



五稜郭公園を闊歩してます！



函館の街を散策して笑顔！



旧函館区公会堂の前で



百万ドルの夜景に輝く瞳と笑顔

おはなし宅急便が始まりました！

子どもたちに本の楽しさを味わわせてくださる「お話宅急便」のみなさんの活動が今年も始まりました。ボランティアのみなさんによるこの活動は、年6回を予定し、その第1回目が6月12日(水)に行われ、1・3・5年生が楽しみました。

子どもたちは目を輝かせて、本の世界に浸っていました。

次回は、7月10日の予定です。今からとても楽しみです！



来週は、木・金と校長が5年生の自然教室に帯同するため、城西 YES はお休みします。6月28日(金)に発行の予定です。